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Protokollauszug 
aus der Niederschrift über die Sitzung des Stadtrates der Stadt Wittlich vom 15.09.2022. 
 
 
 
 

TOP 1 Einwohnerfragestunde 
 
Stefan Schrot, Burgstraße 65, meldet sich zu Wort und spricht die Situation der Radfahrer in Wittlich 
an. Er weist darauf hin, dass Wittlich beim Fahrradklimaindex einen der letzten Plätze belegt habe und 
das Fahren in der Friedrichstraße sehr gefährlich sei. Er möchte wissen, ob sich die Verwaltung dieser 
Problematik bewusst sei und was dagegen unternommen werde? 
 
Bürgermeister Rodenkirch erläutert, dass die Verwaltung derzeit das Klimaschutzkonzept und das 
Mobilitätskonzept erarbeite. In diesem Zusammenhang sei die Verwaltung über alle Hinweise und 
Anregungen froh, die zu einer Verbesserung führen könnten. Nicht nur die Friedrichstraße bedarf einer 
Anpassung für die Radfahrer, auch die Schloßstraße müsse überdacht werden. 
Er gibt allerdings zu bedenken, dass es sich bei diesen Straßen um große Baumaßnahmen handeln 
werde und man abwarten müsse, wie man die Straße für alle Verkehrsteilnehmer konzipieren könne. 
Solche Verfahren benötigen Zeit. 
 
 
 
 
 
 
 
Wittlich, den 30. September 2022 
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